

『信』

令和3年3月18日 (木)

46期生『最幸の卒業式』『全員進路獲得』無事に達成しました！！

改めて卒業おめでとうございます。本当に凛とした姿で、『最幸の卒業式』を終えることができました。保護者の皆さんや先生方にもきっと思ひが届いたように感じています。3月は残り後少しですが、今回は特別号として、みんなに39（ありがとう）の気持ちで書かせてもらいます。今日公立一般入試の発表があり、最後の目標である、『全員進路獲得』が確定しました。コロナ禍の中、日々の授業だけでも大変な状況でしたが、卒業後の進路に向けて、一人ひとりが今日まで本当に良く頑張りました。お疲れ様でした★☆

この便りを作ったのには理由があります。今回全ての人が希望の進路にならなかったかもしれません。かつて自分もそういう思いをしました。その人たちにどうしても伝えたいことがあります。それはどんな結果であっても、『次の場所で花を咲かせてほしい』です。今回の結果で人生が決まるわけではありません。『そこでどういう気持ちで過ごし、どんな行動をするか』です。中学校の3年間は本当に早かったと思います。おそらく次の場所はもっと早いような気がします。だからこそ、春から絶好調でスタートを切るために、この3月中に、自分の心をリフレッシュしてほしいです。

『置かれた場所で咲きなさい』という言葉があります。今回の結果は人によって違います。希望が叶った人、悔しい思いをした人。でも考え方一つで両方プラスに変えることができます。

『希望の進路に行けたからこそ、支えてもらった人に感謝して今まで以上に努力する』『悔しい思いは自分を成長させてくれる、そう信じてさらにその先の進路に向けて、新たな気持ちで頑張る』一度きりの人生、ぜひ5年後、10年後、そしてその先が輝くように、これからも『今できること』に全力投球してください。そして瓜破西中学校で過ごした時間や仲間、先生たちのことを忘れないでください。みんなのこれからの大活躍を心から祈っています！！



3年生の保護者の皆様

お子様のご卒業、並びに進路の決定、誠におめでとうございます。特に最後の1年、誰もが経験したことのない大変な状況でしたが、何事にも真面目にひたむきに努力を継続し、立派な姿で巣立ってくれました。卒業後も、それぞれの場所で活躍してくれることを、心からお祈りしております。本当にありがとうございました。